

Côte d'Azur Society's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

123 m²

Réf. CA8-668

1 680 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à 200 mètres de la plage et de la Promenade Maurice Rouvier, et à quelques minutes à pied du centre du village de Saint-Jean-Cap-Ferrat, cette maison de ville entièrement rénovée développe environ 130 m² de surface totale (103 m² loi Carrez) sur quatre niveaux. Le rez-de-chaussée comprend un salon avec cuisine ouverte entièrement équipée ouvrant sur un extérieur aménagé avec espace détente et barbecue. Le premier étage accueille une suite parentale avec salle de douche, tandis que le deuxième étage propose une chambre d'invités avec salle de douche. Le niveau rez-de-jardin comprend un ...

Located close to the village centre of Saint-Jean-Cap-Ferrat and 200 metres from the beach, this renovated village house offers approximately 130 sqm of total space (103 sqm Carrez) over four levels. The property includes a living room with open kitchen, a master suite, a guest bedroom with shower room, and a garden-level space with sauna and laundry room. The house also benefits from a pleasant outdoor area with lounge and barbecue space. Côte d'Azur Sotheby's International Realty For further information or to arrange a viewing, please contact Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

